



Paraît le lundi matin

Published every Monday morning

Abonnements \$2 par an  
Subscriptions a year

Payables d'avance  
Payable in advance

# MUNICIPAL Gazette MUNICIPALE DE - OF Montreal

Organe officiel de la Corporation  
de la Ville de Montréal

Official organ of the Corporation  
of the City of Montreal

CANADA

Toutes communications se rapportant aux annonces ou aux abonnements devront être adressées tout simplement comme suit :

"La Gazette Municipale"  
Bureau de Poste: 299 ou 42 Place Jacques-Cartier, Montréal.

Toutes communications se rapportant à la rédaction devront être adressées comme suit :

"La Gazette Municipale"  
Hôtel de Ville, — Montréal.

All communications relative to advertisements or subscriptions should be addressed simply as follows :

"The Municipal Gazette"  
Post Office Box: 299 or 42 Jacques-Cartier Square, Montreal.

All communications relative to the editorial part of the paper should be addressed as follows :

"The Municipal Gazette"  
City Hall, — Montreal.  
TELEPHONE MAIN 4240

## DELIBERATIONS

### COMMISSION SPECIALE re CONSTRUCTION D'UN QUAI A L'ILE STE-HELENE

Compte rendu de l'assemblée du 14 octobre.

Sont présents:—MM. les échevins Dandurand, Larivière, Brodeur et Bastien.

Après discussion, il est

**Resolu:** De retourner au Bureau des Commissaires le rapport de ce Bureau et de prier le Conseil de lui donner instruction de demander sans délai à la Commission du Port de construire à l'île Sainte-Hélène le quai qu'elle offre à la Ville d'ériger, de l'entretenir, de le réparer, etc., le tout aux frais de la dite Commission du Port, cette dernière devant percevoir du concessionnaire des privilèges de l'île Sainte-Hélène ou de toutes autres personnes, faisant usage du dit quai, les droits de quaiage ordinaires, imposés sur tous les quais de la dite Commission du Port.

Ajournement.

J.-E. GAUTHIER,  
Secrétaire.

### COMMISSION SPECIALE re AFFRANCHISSEMENT ET DISTRIBUTION DES LETTRES DANS LES NOUVEAUX QUARTIERS

Compte rendu de l'assemblée du 17 octobre.

Sont présents: MM. les échevins Larivière, Bastien, Lussier, Drummond et Deguire.

Sont aussi présents: MM. E. Barcelo, surintendant, et J. Taylor, surintendant de la livraison, du bureau des postes de Montréal.

Sur proposition de M. l'échevin Larivière, il est, à l'unanimité,

**Resolu:** Que M. l'échevin Bastien soit nommé président de cette Commission.

M. l'échevin Bastien prend, en conséquence, le fauteuil de la présidence.

1.—Soumis et lus les documents suivants:—

(1). Copie d'une résolution du Conseil, en date du 27 juillet 1910, à l'effet d'informer le Ministre des Postes de l'annexion des nouveaux quartiers.

### SPECIAL COMMITTEE re ERECTION OF A WHARF AT ST. HELEN'S ISLAND

Report of meeting held the 14th October.

Present :Ald. Dandurand, Larivière, Brodeur and Bastien.

After discussion, it was

**Resolved:** To refer back to the Board of Commissioners the report of said Board and that Council be requested to ask the Board of Harbour Commissioners to erect at St. Helen's Island the wharf they offered to construct, maintain, repair, etc., the whole at the cost of said Harbour Board, the latter to collect from the lessee of the St. Helen's Island privileges or from any other parties using said wharf, the wharfage dues generally levied on all the wharves owned by the Harbour Commissioners.

Adjourned.

J. E. GAUTHIER,  
Secretary.

### SPECIAL COMMITTEE re POSTAGE AND DELIVERY OF LETTERS IN THE NEW WARDS.

Report of meeting held the 17th October.

Present: Ald. Larivière, Bastien, Lussier, Drummond and Deguire.

Messrs. E. Barcelo, superintendent and J. Taylor, delivery superintendent of the Montreal Post Office, also attended the meeting.

On motion of Ald. Larivière, it was unanimously

**Resolved:** That Ald. Bastien be appointed chairman of this Committee.

Ald. Bastien accordingly took the chair.

1.—Submitted and read the following documents :

(1). Copy of a resolution of Council, dated the 27th of July 1910, apprising the Postmaster General of the annexation of the new wards,